

Le chef du parlement cubain reçoit le président du Conseil fédéral de l'Allemagne



La Havane, 17 sept. (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a reçu à La Havane le président du Conseil fédéral de l'Allemagne, Stanislaw Tillich.

Les deux ont abordé des questions concernant les relations bilatérales et les perspectives s'ouvrant à la coopération commune pour les prochaines années.

Esteban Lazo et son hôte ont également souligné l'importance des échanges politiques afin de garantir la paix et la prospérité des nations.

Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba a mis l'accent sur l'augmentation de la coopération allemande avec notre pays et il a rappelé à ce sujet, la visite récente de plusieurs délégations de ce pays européen formées de scientifiques, d'hommes d'affaires et de personnalités de l'éducation et de la culture.

Le président du Conseil Fédéral de l'Allemagne a participé dans notre capitale à l'ouverture d'un Forum d'entreprises.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106005-le-chef-du-parlement-cubain-recoit-le-president-du-conseil-federal-de-lallemagne>



Radio Habana Cuba